

CONSEIL DE QUARTIER NORD

Compte rendu de la réunion du mardi 2 juillet 2024

Lieu : L'Argos

Heure de début : 19h00 Heure de fin : 20h45

Membres du Comité	
SILOU César, élu référent	Présent
JOBERT Jean-François	Excusé
LAZRAK Rachid	Absent
LAZZERINI Marine	Présente
LAZZERINI Nicolas	Excusé
LE DUC Raphael	Présent
LEROY Annick	Présente
NIAKATE Moussa	Absent
PARADIS Chantal	Présente
WENKER Alain	Présent

- **Discussion sur le passage à 30km/h de certaines zones**

« Il faudrait déjà faire respecter les zones 30 »

Idées : peinture illusion d'optique pour faire ralentir les automobilistes, plus de contrôle de vitesse.

- **Chemin latéral**

Pourquoi il n'y a toujours pas de marquage à la suite du chemin latéral ? Les voitures gênent toujours le passage des pétions et poussettes.

- **Bar/Restaurant au bout du chemin latéral**

La circulation est très compliquée certains soirs : beaucoup de voitures et véhicules d'entreprises se garent n'importe où pour aller consommer. Danger pour les automobilistes et danger pour les pétions.

- **Questionnaire rue Léon Bernard**

Le Conseil est toujours en attente de validation de la part de la Mairie.

- **Questionnaire rues sens unique**

Le Conseil se pose la question de la pertinence du projet mené alors que les travaux, avenue de Saint Germain sont prévus.

- **Accidents multiples avenue de Villepreux**

Plusieurs accidents ont eu lieu dernièrement avenue de Villepreux. La vitesse excessive et les problèmes de consommation d'alcool sur la voie publique sont très certainement les facteurs principaux. Résultat : une barrière enfoncée, un poteau Zone 30 tombé, parcètre non remplacé, fermeture de l'avenue le soir du 4 juin 2024 car gros accident dans le rond-point avec intervention des secours (Sapeurs-pompiers, Police, SAMU) et sablage du rond-point par les services techniques de la ville (dont nous noteront l'efficacité et la rapidité).

- **Projet de la zone gare**

Le Conseil se pose la question de la zone du projet : terrain, maison du garde barrière, city stade....

L'entretien du parvis de la gare laisse à désirer, la végétation déborde dangereusement de son emplacement initial. Une intervention des services techniques est-elle possible ?

- **Demande extra quartier**

Les habitants du quartier nord empreintent très régulièrement les trottoirs devant la boutique Meubles Germain. Serait-il possible que les trottoirs soient refaits afin que les passants ne soient pas obligés de marcher sur la route, car les trottoirs sont inondés ou glissants à cause de la boue.

Le passage sous les rails de train derrière One Nation est toujours inondé par temps de pluie, un aménagement est-il envisageable pour remédier à ce problème ?

- **Divers**

Le Conseil souhaiterait un point sur les travaux de la gare.

Le Conseil souhaiterait un point sur le projet Nouveau Cottage.

Le Conseil souhaiterait un point sur la Résidence des Moulins Verts, les rumeurs annoncent qu'elle serait en vente, qu'il y aurait un projet de démolition.

Le Conseil souhaiterait savoir s'il y a une commission PMR sur la ville ?

Le Conseil trouve que tout traîne en longueur. Rien n'est fait et rien n'avance. Le Conseil souhaiterait plus de d'honnêteté de la Mairie et qu'elle dise tout de suite si les projets sont viables ou non.

Le Conseil n'a toujours pas eu de réponse sur le budget alloué aux projets du quartier.

Le Conseil trouve qu'il y a beaucoup de mauvaise foi de la part de SQY pour les travaux : délais très long, travaux non annoncés par affichage.